

EU-LAC Digital Accelerator lanza su primera convocatoria para empresas que deseen afrontar colaborativamente sus retos digitales en el área de *Smart Production*

EU-LAC Digital Accelerator conecta empresas y startups innovadoras de Europa, América Latina y El Caribe y ofrece servicios de aceleración a medida para consolidar estas conexiones

La Comisión Europea financia esta iniciativa en el marco de la Alianza Digital UE-ALC de Global Gateway, la cual persigue intensificar las relaciones empresariales e impulsar nuevas oportunidades de negocio compartidas entre estas dos regiones. Está **liderada por TECNALIA** y participan en el consorcio grandes referentes internacionales como IESE Business School, WAYRA-Telefónica, European Business and Innovation Centre Network (EBN), European Business Angels Network (EBAN), Expertise France, TECNALIA-Ventures, Banco Interamericano de Desarrollo BID-Lab, TECNALIA-Colombia y Caribbean Export. Su objetivo es **apoyar el desarrollo de estas asociaciones empresariales hasta una etapa lista para la inversión** prestando servicios específicos adaptados a las necesidades de cada una de ellas.

Convocatoria de retos digitales para empresas

EU-LAC Digital Accelerator invita a empresas con sede en Europa, América Latina y/o El Caribe a compartir sus retos en el **ámbito de *Smart Production*** y poder recibir propuestas de solución por parte de startups y pymes innovadoras.

Se trata de la primera convocatoria de retos lanzada por EU-LAC Digital Accelerator, en este caso en torno a la digitalización de entornos y procesos productivos. Y es que el desafío de la producción inteligente compete a una gran variedad de actividades económicas, principalmente en los sectores primario (agricultura, ganadería, pesca, minería y silvicultura) y secundario (industria agroalimentaria, automoción, química, farmacéutica, metal mecánica, textil o construcción, entre otras).

Beneficios por participar

EU-LAC Digital Accelerator promueve la **conexión entre empresas y startups** para impulsar la transformación digital. En primera instancia, convoca a empresas dispuestas a afrontar sus retos de transformación digital a través de la innovación abierta y la colaboración con startups. En segunda instancia, conecta dichas empresas con startups cuyas soluciones se ajusten a sus desafíos de mejora, renovación y/o diversificación aprovechando las oportunidades de las tecnologías digitales.



Entre los **beneficios** que ofrece EU-LAC Digital Accelerator a las empresas que deseen participar, cabe destacar los siguientes:

- Acompañamiento en la identificación de retos para afrontar la transformación digital.
- Conexión con startups pertinentes para mejorar, renovar y/o diversificar su negocio.
- Servicios de aceleración a medida (establecimiento de una hoja de ruta empresarial, prueba de concepto o diseño de un *business case*, entre otros) por un valor de hasta 40.000€ para cada asociación EU-LAC generada.
- Conexión con inversores e instituciones de financiación.

Quién puede participar y cómo

EU-LAC Digital Accelerator busca empresas con voluntad de innovación abierta que, además, tengan retos digitales innovadores y estén interesadas en buscar potenciales alianzas con startups que les permitan identificar oportunidades de negocio conjuntas.

Pueden participar:

- Empresas establecidas en Europa, América Latina o El Caribe dispuestas a transformar digitalmente sus procesos productivos y afrontar sus retos de forma colaborativa a través de la innovación abierta.
- Empresas que ya están desarrollando alianzas con startups a través de procesos de *Joint Venture* y que estén buscando mecanismos que refuercen su alianza.

Las empresas interesadas encontrarán información adicional en la [página web](#) y deben ponerse en contacto directamente con EU-LAC Digital Accelerator: un equipo de expertos le ayudará a definir sus retos y completar el proceso de participación.

eulacdigitalaccelerator.com

ÚNETE AL EU-LAC DIGITAL ACCELERATOR





Información adicional

[Sobre la Alianza Digital UE-ALC](#)

La Alianza Digital UE-ALC se basa en una visión común de la economía y la sociedad digitales centrada en el ser humano, en la que el diseño, el desarrollo, la gobernanza y el uso de la tecnología se guían por los derechos humanos universales y las libertades fundamentales. Esta visión abarca el Estado de Derecho y los principios democráticos, la transparencia y la rendición de cuentas, altos niveles de ciberseguridad y la protección de la privacidad y los datos personales, así como la solidaridad, la inclusión, la seguridad y la sostenibilidad medioambiental. Para defender estos valores, cooperaremos en la lucha contra la desinformación en línea.

[Sobre NDICI-Global Europe](#)

El nuevo instrumento Vecindad, Desarrollo y Cooperación Internacional (NDICI-Global Europe) fusiona varios antiguos instrumentos de financiación exterior de la UE. Su objetivo es apoyar a los países más necesitados para superar los retos de desarrollo a largo plazo y contribuir a alcanzar los compromisos y objetivos internacionales que la Unión ha acordado, en particular la Agenda 2030 y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible y el Acuerdo de París.

[Sobre EU-LAC Digital Accelerator](#)

Se trata de una plataforma multilateral que conecta las oportunidades de negocio de las grandes empresas con las empresas de nueva creación y las pymes innovadoras, apoyando estas empresas conjuntas hasta una fase en la que estén listas para la inversión y proporcionando beneficios específicos para cada una de ellas. Movilizará ayudas para aumentar sus capacidades de innovación digital y facilitará las asociaciones entre los sectores privados de la UE y ALC en ámbitos en los que la UE cuenta con una gran experiencia y tecnología.

[Sobre TECNALIA](#)

TECNALIA Research & Innovation es el mayor centro de investigación aplicada y desarrollo tecnológico de España, referente en Europa y miembro de la Alianza Vasca de Investigación y Tecnología. TECNALIA colabora con empresas e instituciones para mejorar su competitividad, la calidad de vida de las personas y lograr un crecimiento sostenible.

[Sobre Tecnalía Ventures](#)

TECNALIA Ventures es un venture builder deep tech cuya misión es fomentar el crecimiento a través del desarrollo de oportunidades de negocio de base tecnológica. Trabajamos con las empresas para mejorar, renovar y diversificar los negocios a través de la innovación abierta

[Sobre IESE Business School](#)

IESE - Universidad de Navarra es una escuela de negocios líder con sede en España y con presencia en Europa, Estados Unidos y Latinoamérica. Su misión es crear un impacto positivo en la sociedad proporcionando los conocimientos, las redes y la financiación necesarios para hacer realidad los sueños empresariales.

[Sobre EBN](#)

EBN es la Red Europea de Centros de Empresas e Innovación, cuya misión es construir redes de innovación sólidas que apoyen el desarrollo económico de las regiones europeas, entre otras cosas,



fomentando las innovaciones empresariales, incluida la aceleración de nuevas empresas y el fomento de la innovación en las empresas existentes.

Sobre EBAN

EBAN es la Red Europea de Business Angels que actúa como representante paneuropeo de la comunidad de inversores en fases iniciales y reúne a más de 100 organizaciones miembros en más de 50 países. Su misión es impulsar una inversión ángel exitosa y responsable en Europa.

Sobre Expertise France

Expertise France es la agencia francesa de cooperación técnica internacional, con estatuto de institución pública bajo la tutela conjunta del Ministerio de Europa y Asuntos Exteriores (MEAE) y de los Ministerios de Economía, Hacienda y Recuperación. Su misión es diseñar y ejecutar proyectos de cooperación técnica internacional.

Sobre Tecnalía Colombia

Tecnalia Colombia es un centro de desarrollo tecnológico e innovación dedicado a la preparación y ejecución de proyectos de investigación aplicada, desarrollo de nuevas tecnologías y actividades de transferencia para responder a las necesidades de la industria.

Sobre WAYRA Hispam

WAYRA Hispam WAYRA Hispam es el hub de innovación tecnológica puesto en marcha en Latinoamérica y España como iniciativa de Telefónica, que conecta a disruptores tecnológicos para escalar y acelerar su negocio. Ofrece inversión y una interfaz fluida entre emprendedores y empresas, gobiernos y otros socios.

Sobre Caribbean Export Development Agency

Caribbean Export es la agencia regional de promoción del comercio y la inversión centrada en la construcción de un Caribe resiliente mediante la prestación de apoyo de vanguardia y de alto impacto al sector privado. Contribuye a la creación de empleo y a la transformación de las economías caribeñas trabajando estrechamente con las empresas para aumentar las exportaciones y atraer inversiones.

Sobre IBD Lab

IBD Lab es el laboratorio de innovación del Banco Interamericano de Inversiones destinado a promover las innovaciones empresariales en fase inicial en la región. Es la principal fuente de financiación para el desarrollo y de conocimientos especializados para mejorar la calidad de vida en América Latina y el Caribe.

Contacto de prensa:

Nombre: Sergio Bandinelli

Correo electrónico: info@eulacdigitalaccelerator.com

Cláusula

Financiado por la Unión Europea. No obstante, las opiniones y puntos de vista expresados son exclusivamente los del autor o autores y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea ni los del Instrumento de Vecindad, Desarrollo y Cooperación Internacional (NDICI-Global Europe). Ni la Unión Europea ni la autoridad que concede la subvención pueden ser consideradas responsables de las mismas.